

Samedi 7 février - Dimanche 8 février 2026 – Heidaland (au-dessus d'où le raisin Heida pousse)

SCIG/Weekend à Gspon, Valais, paradis de la raquette.

(train CFF, Train Matterhorn-Gotthard et téléphérique)

Difficulté : moyen ; Dénivelé : 250-400 m selon parcours choisi sur place.



Samedi 7 février

Départ de Genève en train samedi 7.2.2026 à 9:05 IR 90 via Visp (changer à Visp)

Visp R42 11:37 direction Zermatt pour Stalden, changer à Stalden

Stalden. Téléphérique PB 2270 et 2271 pour Staldenried et Gspon à 11:55

Arrivée à Gspon a 12:16, petit village typique proche du Heidaland, hors du temps et sans voiture.

Installation à l'hôtel Alpenblick, 2 chambres à 3 pers et 2 chambres à 2 pers ont été réservées.

Café snack et départ pour une après midi de raquettes, Gspon trail ou la panoramique.

Le soir ensemble en demi-pension, soirée libre et jeux.

Dimanche 8 février

Après le petit déjeuner, on laisse notre petit bagage en sécurité à l'hôtel et on fait une **belle randonnée en raquettes** toute la journée, les deux Trails 380 et 381. Pique nique ou repas à l'hôtel ou au centre sportif à choix. Fin de la journée, retour à l'hôtel récupérer nos bagages et retour.

Départ de Gspon à 16:40 PB 2271 et 2270 via Stalden et Visp, arrivée à Genève à 19:56

Difficulté moyenne/facile mais avoir le pied ferme et de l'expérience de la raquette.

Equipement usuel pour raquettes, ev. bâtons, protection solaire et froid. Effets pour passer la nuit.

Cheffe course : Marika Jacquemart 078 711 48 10 Assistante : Carine Roumajon 078 737 27 82

Inscription de suite avec paiement jusqu'au 18 janvier à marika@genevaguide.ch

Payer d'avance 110 frs pour l'hébergement jusqu'au 18 janvier 2026, mais le plus tôt le mieux, sur mon compte

Raiffeisen Iban : CH94 8080 8002 3468 2038 9 mention Gspon. Cette date du 18 janvier passée, inscription selon la disponibilité de l'hôtel.

Attention l'annulation n'est gratuite que jusqu'au 19 janvier, ensuite c'est à payer à l'hôtel ou à remplacer par vos soins par une autre personne. La sortie peut se faire avec ou sans neige. Mais Gspon étant à 1893m, on espère de la neige. Le Groupe est limité selon les chambres réservées et/ou disponibles.

Coûts :

Taxe club : 5.- /jour membre ; 15.-/jour non-membre

+ Les billets de train chacun prend son billet individuellement (demander Genève-Staldenried, Alpenblick, Gspon. Pour info aller simple prix normal est 44.60 frs en ½ tarif)

+ Chambre en demi-pension Frs 110.-

Nota bene: La cheffe de course est une guide tourisme AssGuideGenève mais n'est pas une guide de montagne professionnelle. En vous inscrivant pour la sortie, vous confirmez avoir la forme physique pour ce niveau de randonnée/sortie en raquettes et vous confirmez que vous avez une assurance accident. La cheffe de course et le SCIG déclinent toute responsabilité en lien avec cette sortie.

Saturday February 7 - Sunday February 8, 2026 – Heidaland (above where the Heida grapes grow)

SCIG/Weekend in Gspon, Valais, snowshoeing paradise.

(SBB train, Matterhorn-Gotthard train and cable car)

Difficulty: medium; Elevation gain: 250-400 m, depending on the route chosen on site.



Saturday February 7

Departure from Geneva by train Saturday 7.2.2026 at 9:05 IR 90 via Visp (change in Visp)

Visp R42 11:37 direction Zermatt for Stalden, change in Stalden

Stalden: Cable car PB 2270 and 2271 to Staldenried and Gspon at 11:55

Arrival in Gspon at 12:16, a small typical village near Heidaland, timeless and car-free.

Installation at the Alpenblick hotel, 2 rooms for 3 people and 2 rooms for 2 people have been reserved.

Coffee snack and departure for an afternoon of snowshoeing, Gspon trail or panoramic.

In the evening together with half board, free evening and games.

Sunday February 8

After breakfast, we leave our small luggage safely at the hotel and go on a **beautiful snowshoe hike** all day, both Trails 380 and 381. Picnic or meal at the hotel or at the sports center of your choice. End of the day, return to the hotel to collect our luggage and return.

Departure from Gspon at 4:40 p.m. PB 2271 and 2270 via Stalden and Visp, arrival in Geneva at 7:56 p.m.

Medium/easy difficulty but have a firm footing and snowshoeing experience.

Usual equipment for snowshoes, ev. poles, sun protection and cold. Effects to get through the night.

Outing leader: Marika Jacquemart 078 711 48 10 ; Assistant: Carine Roumajon 078 737 27 82

Registration immediately with payment until January 18 with email to marika@genevaguide.ch

Pay 110 francs in advance for accommodation until January 18, 2026, but the sooner the better, to my Raiffeisen

Iban account: CH94 8080 8002 3468 2038 9 mention Gspon. Once this date of January 18 has passed, registration depending on hotel availability.

Please note, cancellation is only free until January 19, after which it must be paid to the hotel or replaced by another person. The outing can be done with or without snow. But Gspon being at 1893m, we hope for snow. The Group is limited according to the rooms reserved and/or available.

Costs :

Club tax: 5.- /member day; 15.-/day non-member

+ Train tickets, each person takes their ticket individually (ask for Geneva-Staldenried, Alpenblick, Gspon. For your information, one way, normal price is 44.60 francs in ½ fare)

+ Room with half board Frs 110.-

Please note: The outing leader is an AssGuideGenève tourist guide but is not a professional mountain guide. By registering for the outing, you confirm that you are physically fit for this level of hiking/snowshoeing and you confirm that you have accident insurance. The outing leader and the SCIG decline all responsibility in connection with this outing.